

Consumo del hogar se recupera en mayo

El consumo se recuperó en mayo al crecer 0.9 por ciento mensual, respecto a la baja de 0.8 por ciento de abril, informó el INEGI.

En tanto en su medición anual, el Indicador del Consumo Privado en el Mercado Interior (IMCP-MI) que cuantifica la evolución del gasto del hogar en bienes y servicios y es el componente más importante del PIB por el lado de la demanda, subió 2.6 por ciento.

HR Ratings indicó en un reporte que los resultados publicados estuvieron en línea con el buen desempeño de las ventas minoristas de mayo, cuya variación mensual fue de uno por ciento.

La firma calificadora de deuda esperaba una evolución del consumo positiva, aunque a una menor tasa debido a la desaceleración del consumo de bienes importados, no obstante, previó que el consumo en general seguiría creciendo.

— *Héctor Usla*